



CDU-Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 28. September 2016

Parkplatzsituation Nördliche Neustadt

In der Vergangenheit nahm der Ortsbeirat Mainz-Neustadt bei der Verwendung der Mittel aus der Stellplatzablöse eine Bevorzugung der Parkplätze am Pulverturm gegenüber einer Verwendung für neue Parkplätze in der Nördlichen Neustadt hin. Damals wurde in Aussicht gestellt, dass dann die Nördliche Neustadt als nächstes Parkplatzprojekt berücksichtigt würde. Der lokalen Presse konnte man entnehmen, dass die Verkehrsdezernentin Mittel der Stellplatzablöse nun für ein Fahrradparkhaus am Hauptbahnhof verwenden möchte. Daraus ergeben sich folgende Fragen:

- Hält die Verwaltung noch an ihren Plänen fest, in der Nördlichen Neustadt aus Mitteln der Stellplatzablöse zusätzliche Parkplätze zu schaffen?
- Falls ja: Ist die Schaffung von Parkplätzen in der Nördlichen Neustadt das nächste Projekt, das aus den Mitteln der Stellplatzablöse finanziert wird? Oder soll ein anderes Projekt stattdessen vorgezogen werden?
- Zuletzt kam die Verwaltung für die Nördliche Neustadt zu dem Ergebnis, dass die Stellplatzsituation die Einrichtung eines Anwohnerparkgebiets noch nicht rechtfertigen würde. Durch die Grenzziehung der Anwohnerparkgebiete N3 und N4 in der Mitte der Goethestraße steht den Bewohnern der Nördlichen Neustadt etwa die Hälfte der Stellplätze auf der Goethe- und Nahestraße nicht mehr zur Verfügung. Nimmt nach Meinung der Verwaltung das Erfordernis der Einrichtung eines Anwohnerparkgebiets in der Nördlichen Neustadt zu, wenn es beim aktuellen Zuschnitt der Anwohnerparkgebiete in der Goethestraße bleibt und die Mittel aus der Stellplatzablöse erst einmal nicht in die Nördliche Neustadt fließen?

Mainz, 18.09.2016

Für die CDU-Fraktion

Karsten Lange